

# 冬至

令和4年12月23日 No.34

## 学校教育目標

深く考え、心豊かな、  
思いやりのある たくましい子

## 明日から冬休み

## 2学期が終了しました

本日で2学期（登校日は86日）が終了しました。保護者や地域の皆様には、本校の教育活動推進に際しまして変わらぬご理解とご支援をいただきましたことに心から感謝とお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

今学期もコロナ禍により、様々な制限や制約を受けましたが、子ども達にとって充実した教育活動になるようにとの思いで進めてまいりました。また、新型コロナウイルス感染症予防対策では、日々の体調管理はもとより毎日の検温、手指の消毒、マスクの準備などご理解とご協力をいただきました。感謝申し上げます。

さて、明日から20日間の冬休みに入ります。ぜひ、子ども達には、長い休みでなければできない体験や思い出づくりに取り組んでほしいと思います。苦手な教科を中心に2学期の復習を行うことも大切です。また、「早寝・早起き・朝ごはん」を心がけ、生活リズムをしっかり保って過ごすことができるようお願いします。あわせて、交通事故や冬型の事故に決して遭わないよう、ご家庭でも繰り返し繰り返しお話ください。

1月13日（金）の3学期始業式で、一回り大きくなった元気な子ども達に会えることを楽しみにしています。

冬休み中、特に気をつけてほしいこと

- ①感染症対策に気を抜かない
- ②規則正しい健康な生活を送る
- ③冬型の事故に気をつける

新型コロナウイルス感染症により、これまで全校児童が集合する集会などを見合わせておりましたが、2学期の終業式を集合形式で実施しました。どの学年の子ども達も座り方や話の聞き方がとてもよく感心しました。

本日の終業式で児童会書記と2・4・6年生の代表の皆さんから、2学期の振り返りと冬休みにおけてと題するお話がありました。全校児童のみなさんを前に堂々と語っていました。大変立派でした。今後も全校児童が集まって各種行事を実施できることを願っています。

## 6年生の作品が藤丸懐古展に

## ありがとうございました



6年生が外国語の授業で取り組んだ絵本を藤丸の懐古展に出展しました。作品は、12/22より藤丸に展示されているようで、十勝毎日新聞に関連記事が掲載されています（12/22発刊）。

紙面上、すべてを紹介することはできませんが、6年生の想いがたくさん詰まった力作です。藤丸の方々からは、「本当にありがたいです」といった声が多く寄せられています。

街中に行く機会があれば是非、ご覧ください。

昨夜来の降雪について、本日の通常登校に関わり、ご心配をお掛けいたしました。朝から雪かきに追われたり、通常登校において登校の準備をしていただいたりと、ご理解とご協力をいただき深謝いたします。

お陰様で大きな混乱もなく、2学期終業の日を終えることができました。本当にありがとうございました。

今年ものこりわずかとなりました。今年一年、皆様の温かいご支援・ご協力に心から感謝いたします。新年をご健勝にて迎えられますことをお祈り申し上げます。

# おしらせ と お願い

## ○ 子ども相談支援センター相談窓口のご案内

子ども相談支援センターでは平成27年10月の開設以来、これまで多くの児童生徒や保護者からの相談を受け付けてきました。各学校でも、日頃から児童生徒に寄り添い、悩みを抱える児童生徒の心のケアに努めているところですが、ゴールデンウィーク等の連休や長期休業明けに不登校となる児童生徒や自殺者が増える傾向があることから、この時期に改めて児童生徒が相談できる窓口を周知し、児童生徒の心のケアに万全を期していきたいと考えています。

各学校において、「主な相談窓口（北海道）」や「子ども相談支援センター」をはじめとする相談窓口について周知いたしますのでよろしくお願いいたします。



<http://www.dokyoj.pref.hokkaido.lg.jp/hk/ssa/ijimedenwasoudan.htm>

・電話相談 0120-3882-56

・メール相談 [sodan-center@hokkaido-c.ed.jp](mailto:sodan-center@hokkaido-c.ed.jp)

## 電気工事作業のお知らせ

作業日 12月24日(土)

作業時間帯 8:30~17:00

工事場所 帯広市西22条南4丁目



工事場所

(株)樋口電気工業  
お問い合わせNo.

帯広市西25条北1丁目  
電話 37-5600  
(担当:石畑)  
携帯090-2056-2521

ほくでんネットワーク帯広支店より左記の通り、冬休み期間中に電信柱の架け替え工事を行うとの連絡を受けました（本校東側通用口向かい側）。冬休み期間中（工事開始日は、12月24日からとなります）とはいえ、少年団活動等でも来校されることがあるかと思えます。

車両の通行は、可能とのことですが、道幅が狭くなるのが予想されますので、くれぐれもご注意ください。

## 抗原検査キット配付について

北海道保健福祉部感染症対策課より、年末年始用に抗原検査キット（1セット）が配付されました。

使用書とチラシをご確認の上、必要に応じてご活用ください。

## 体罰に関する調査について

体罰に関する調査をお願いします。封筒の提出日は、1月13日（金）・1月16日（月）の2日となっています。

短い期間となりますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。Webでの回答もできます。

## スケートリンク情報

今日現在のリンク情報です。昨日からの降雪で、今後、造成業者による圧雪作業が入ります。完成まで、まだまだ時間はかかると思いますが、冬休み中に完成すれば、その時点でお知らせします。

## 後記

今号の標題「冬至（とうじ）」（二十四節気のうちの一つ）は、北半球では、正午の太陽の高度が一年中で最も低く、昼が最も短く、夜が最も長い日です。この日を境に次第に日脚が長くなって行きますが、寒さはますます厳しくなって行きます。地方によっては、小豆粥や小豆で煮たカボチャ（冬至かぼちゃ）を食べたり、ゆず湯に入って身体を温めたりする風習があるそうです。